



★ボランティア佐世保通信は、国道沿線でボランティア活動をされている団体さんの活動を紹介する広報誌です。

## ▼潮見小学校児童の活動紹介【国道植栽用・種植え編】▼



4月30日、毎年恒例となった潮見小学校児童による国道植栽用の種の植え付けが行われました。今回の報告は、今年4月に入学した1年生の授業です。1時間目の授業とあって元気な朝の挨拶から始まった種の植え付けは、児童にとって初めての体験でした。先生の説明にしっかりと耳を傾け、小さな手でひとつひとつ丁寧に種を植えました。1年生から6年生の全児童が育てた百日草とマーゴルドは、7月頃には潮見交差点周辺で見ることが出来ます。どうぞ楽しみに(〜)



今から何をするのかと、わくわくしながら先生の話を聞いていました。



先生のお手本を見ながら、みんなで協力して種植えを行いました。



百日草の種に栄養たっぷりの土を被せました。ふかふかベットの出来上がりです！



早く芽が  
 えますよ  
 うに・・・

潮見小学校児童の「種から育てた苗を国道植栽へ」という素晴らしい取り組みが色々なところで広がれば、もっと明るい街づくりへ繋がるのではないかと思います。この様な活動に「ぜひやってみたい」と興味を持たれた方は、上記ボランティア担当までご連絡下さい♪

### ◆ボランティア団体さんの5月活動予定◆

- 8日(土) クリーン&グリーン推進隊 清掃
- 15日(土) クローバー・ロード清掃隊 清掃
- 【第1土曜日】 共新D 清掃
- 【第2・第4水曜日】 佐世保たばこ販売協同組合 清掃
- 【第2・第4日曜日】 佐世保市ふれあい協会 清掃、灌水
- 【毎週日曜】 日本ボーイスカウト長崎県連盟東彼杵第2団清掃

